

## FOIRE AUX QUESTIONS

### LV ALLEMAND

#### 1. **Peut-on s'inscrire en allemand LVA ou en allemand LVB :**

Oui, on peut choisir de mettre l'allemand en LVA ou en LVB peu importe si on a suivi cette langue en LV2, en LV1 ou en bilangue au collège.

Il ne faut pas forcément avoir un bon niveau en allemand pour s'inscrire en LVA. Les effectifs étant généralement beaucoup moins importants en LVA qu'en LVB, il est plus facile de progresser dans le groupe de LVA.

Attention pour l'inscription : Parfois le logiciel de télinscription ne donne pas la possibilité de mettre l'allemand en LVA, il faut alors l'inscrire sur le dossier d'inscription papier que vous remettez au lycée une fois que votre enfant y est affecté.

#### 2. **Quel est la différence entre allemand LVA (langue vivante A) et allemand LVB (langue vivante B) :**

3h / semaine en LVA

2,5 h / semaine en LVB

Il ne faut pas forcément avoir un bon niveau en allemand pour s'inscrire en allemand LVA. Les effectifs étant généralement beaucoup moins importants en allemand LVA qu'en allemand LVB, il est plus facile de progresser dans le groupe de LVA.

#### 3. **Y a-t-il un échange avec l'Allemagne ?**

Oui, un échange avec Erlangen a lieu tous les ans (hors situation sanitaire incompatible) et est ouvert aux germanistes de seconde, première et terminale. Les élèves ont la possibilité de partir les 3 années. S'il y a plus d'élèves à vouloir participer que de places, les élèves inscrits en classe euro allemand et en LVA allemand sont prioritaires.

Le lycée Jean Macé a 2 lycées partenaires à Erlangen :

- Marie-Therese-Gymnasium

- Albert-Schweizer-Gymnasium

#### 4. **Qu'en est-il des programmes Brigitte Sauzay et Voltaire au lycée ?**

Ces 2 programmes sont fortement encouragés mais se font sur la base du volontariat. Il s'agit d'une démarche personnelle soutenue par le lycée. Ils représentent une base solide pour une poursuite d'études en double cursus franco-allemand afin d'obtenir un double diplôme. Il existe ce type de formation dans tous les domaines qu'ils soient scientifiques, littéraires, économiques ou autres. A Rennes par exemple, ce cursus franco-allemand est proposé à la faculté de droit (Rennes I), à l'IEP (Science-Po), à l'école supérieure de chimie (ENSC), à l'INSA, en licence économie gestion, en management franco-allemand, finance, droit des affaires, statistiques ou en mathématiques / informatique à la faculté de Rennes I. Plus de renseignements sur [www.ofaj.org](http://www.ofaj.org) et [www.dfh-ufa.org/fr](http://www.dfh-ufa.org/fr)

#### 5. **Peut-on passer la certification d'allemand au lycée Jean Macé ?**

Oui, la certification est organisée tous les ans pour les élèves germanistes de seconde.

Cette évaluation est non obligatoire et l'inscription s'effectue sur la base du volontariat. Elle permet d'évaluer le niveau d'allemand de votre enfant de manière officielle avec remise de diplôme français et allemand validant le niveau acquis. Toutes les épreuves ont lieu au lycée Jean Macé. Les frais sont entièrement pris en charge, vous n'avez rien à payer.

#### 6. **Pourquoi s'inscrire en classe euro allemand ?**

Les raisons peuvent être diverses :

- j'adore l'allemand, l'Allemagne, je veux me perfectionner en allemand et en savoir plus sur la culture germanophone.

- j'ai des lacunes en allemand et je souhaite y remédier.

- j'ai besoin d'aide en maths ou j'adore les maths (C'est l'occasion d'appliquer, sous forme d'exercices variés en allemand, les différents thèmes du programme de mathématiques.)

- Au sein d'un groupe peu chargé, chaque élève peut s'exprimer et consolider ses connaissances à la fois en allemand et en mathématiques.

Téléphone  
02 99 87 91 30

Télécopie  
02 99 87 91 50

Mél.  
Ce.0350026n  
@ac-rennes.fr

10 rue Jean Macé  
35704 RENNES  
Cedex 7

Site internet  
de l'académie de rennes  
[www.ac-rennes.fr](http://www.ac-rennes.fr)